

## Notre-Dame-de-Londres

# Tambourin : trois Londraines en équipe de France



Gaïa, Cassandra et Léa sont néanmoins fières de leur participation.

La Coupe de l'amitié s'est déroulée les 19 et 20 août derniers à San-Pietro-in-Cariano, en Italie. Cette compétition amicale de tambourin voit s'opposer quatre sélections de jeunes Françaises et Italiennes. Chaque sélection s'affronte une première fois le samedi et une seconde le dimanche.

Contrairement à l'année dernière où les Français avaient réalisé l'exploit de remporter la compétition, à Vendémian, cette année l'Italie a remporté haut la main cette compétition sur le score de 8 victoires à 0.

L'équipe féminine française des moins de 18 ans était composée de trois Londrai-

nes, Cassandra Guigon, la capitaine, Léa Poulain et Gaïa Dubert, dont c'était la première convocation en équipe de France.

Les deux rencontres se sont soldées par deux défaites mais Gaïa a pu honorer sa première cape, même si son temps de jeu a été réduit. Cassandra et Léa ont, quant à elles, été deux piliers de la sélection, Cassandra au fond et Léa à la corde. Elles ont tiré, toutes les deux, leur épingle du jeu face à une très forte adversité.

L'année prochaine, elles espèrent être sélectionnées avec l'ambition de faire mieux que cette année.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 11 77 30 94